
Compte rendu de la réunion CD61 du 19 octobre 2023

Présents : Jean-Marie Vallet, Paul Brionne, Thibault  Lesieux,, Corinne Chassac,,
Patrick  Renaud,  Paul  Brionne,  Françoise  Vinot,  Adélaïde  Boutigny,  Christian
Lemoigne,  Christophe  Podevin,  Frederic  Esnault,  Pascal  Rousseau,  Marie-Laure
Rousseau et Sophie Droulon

Excusés :  Stéphane Collet, Patrick Chenet

 Validation du compte-rendu de la réunion du 25 aout 2023

Adopté à l’unanimité.

 AG de la FFBB

- à partir de cette année participation des clubs pour le vote du président de la fédération de
basket à hauteur de 50 %
- Récompense le coq de bronze à Corinne Chassac
- Récompense médaille d’or à Christophe Podevin

 Situation MJCV 

- Arrêt club basket pur
- Orienter vers multisports

 projet gymnase St Germain des Corbéis

intéressant mais toujours en attente de signature (0 % de subvention)

 PSF

8800 euro (1000 euro de plus que l’année dernière)
organisation 3x3x cette année

 Commission Technique

présentation intervention Fayssal Rhennam : validé à l’unanimité

Pour les interventions se seraient le vendredi, le dimanche, ou pendant les vacances scolaire

- Présence au TIC à St  Quentin (02),  le  comité  se  pose la  question de la présence des
joueuses. Budget 6500 euro, niveau faible cette année. Jean-Marie Vallet a emis le sujet de
la non présence au mois de septembre



 Commission sportive

- Tirage au sort de la coupe de l’Orne
-  Demande envoyée pour savoir quel club reçoit pour la coupe de l’Orne
- Demande du club de l’ASGC : retrait des U17 M du championnat 
validé par le comité à l’unanimité
à partir de janvier, il y aura 2 équipes U15M pour le club ASGC

 Commission développent  et mini basket 

- Challenge benjamin à faire avant décembre
- Fête de Noël 16/12
- Fête mini-basket 09/06

 Question diverses :

- Simon Robert : il fait un travail énorme (intervention dans 5 clubs et beaucoup d’OBE)

-  USBDA demande  d’aide  pour  installation  vidéo  dans  le  gymnase :  le  comité  serait
d’accord sur la base de la subvention ANS = l’année prochaine)
Le comité serait d’accord car les club ont 0 subvention , le comité oui

- Arbitrage région jeune : 1 arbitre région + 1 arbitre club


